



- I. An die Vorsitzende des
Bezirksausschusses 23
Frau Heike Kainz
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

EIN						
02. JULI 2014						
AZ: 23 7/14						
ZK	ZwV	R	Wv.	Adl.	Vg.	Uml.

Datum

01. JULI 2014

Behebung der Gefahrensituation Allacher Straße /
Ecke Zwiedineckstraße

Empfehlung Nr. 08-14 / E 01369 der Bürgerversammlung
des Stadtbezirkes 23 – Allach-Untermenzing
am 19.06.2012
Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 10945

Az: 0262.2-23-0003

Sehr geehrte Frau Kainz, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 23 – Allach-Untermenzing hat sich in seiner Sitzung am 11.02.2014 mit der im Betreff genannten Bürgerversammlungsempfehlung befasst und einen vom Antrag des Referenten abweichenden Beschluss gefasst.

Der Beschluss des Bezirksausschusses hat, da es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung handelt, lediglich empfehlenden Charakter.

Das Kreisverwaltungsreferat hat mir den Beschluss des Bezirksausschusses 23 zur Entscheidung vorgelegt und dabei auf die ausführliche Schilderung der Gründe in der Beschlussvorlage vom 11.02.2014 verwiesen, die aus Sicht des Referates gegen Maßnahmen in dem betreffenden Bereich sprechen. Insbesondere ist die Sicht für den querenden Fußgänger in keiner Weise beeinträchtigt, so dass das vom Bezirksausschuss geforderte Halteverbot auf einer Länge von 5 m vor der Einmündung des Geh- und Radweges in der Zwiedineckstraße und zusätzlich von der Einmündung des Geh- und Radweges bis zur Allacher Straße nicht erforderlich ist. Eine erneute Überprüfung der Situation und eine Rückfrage bei der Polizei haben aus Sicht des Kreisverwaltungsreferates keinen Anlass ergeben, vom Antrag des Referenten abzuweichen

Ergänzend hat das Kreisverwaltungsreferat mitgeteilt, dass in der Zwischenzeit auch keine Probleme in Bezug auf Schulwegbelange und keine weiteren Unfälle bekannt wurden. Die im Antrag genannten Unfälle sind auf das Außerachtlassen grundlegender Verhaltensregeln im Verkehr zurückzuführen.

Ich bitte um Verständnis, dass bei dieser Sachlage der Empfehlung des Bezirksausschusses 23 – Allach-Untermenzing nicht entsprochen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter
Oberbürgermeister